
一眼通天: 你翻身逆袭的第一步，就是拥有看穿万物的

狠辣眼光 

这天下最大的本事，就是  “万物不看其虚表，只深究其核心本质  ”   —  博主  

开头，先听博主分享一段残酷冷血的人生经验 : 

一眼看不穿本质的人，基本上这辈子大概率都会  持续性  的落魄失败，因为他永

远都找不到让自己稳步上升的诀窍。  

所以他会在事业上耗费大量的心血，却始终难言突破，眼睁睁看着那些聪明

人，用更少的努力抢有他的功劳。  

所以他会在生活中被耽误无数精力，却依然过不好这一生，不停的付出  不停地

消耗，却永远停留在原地。  

所以，一个人越是失败，他也就必然越肤浅，看事看人都不得其要，一辈子都

在乱枪打鸟。  

没办法，愚笨  盲目，终究是有代价的。  

因此从很小的时候开始，我就开始刻意训练自己看透事物本质的能力，如今小

几十年过去了，终于养成了 : 
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万物从不看其虚表，只深究其核心本质的本能。  

所以这么多年来，不论是商界还是庙堂，凡前来向我咨询的朋友，对我的普遍

评价是 : 

不仅仅准，而是“准、狠、稳”。  

讲真，博主我个人对“准  狠  稳”这三个字的评价是非常满意和庆幸的。  

对于解析咨询来说，准仅仅代表着对基本盘面的理解，这是一种非常容易却又

毫无价值的本事。  

真正有价值的，是要能够为来咨询者提供真正有效且能够切实解决问题的建

议，所以狠和稳才是关键。  

那今天这篇文章，就正好借着这两条思路，深度的展开聊聊。  

相信我，读完这篇文章，且不说你是否有解构咨询的能耐，但至少会对自己命

运的运作逻辑拥有清楚认知  豁然开朗。  

什么是狠？  
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就是能够抽丝剥茧  直面问题本质的去正视它，就算感到羞耻和不堪，都要勇敢

直面  毫不回避。  

  

光这个“狠”，大多数人就压根做不到。  

或者说，畏惧做到。  

  

就像有不少婚姻失败的女性会在最后抱着一丝希望来寻我看姻缘。  

  

她们说是看姻缘，其实这种大多数情况都是来寻找心理安慰的，是希望我能站

在她的角度为她说上两句话  痛斥她那不靠谱的丈夫。  

  

可我偏不这样，因为这种情绪价值的给予没有半毛钱的价值。  

  

就算帮她痛骂完了后，又有什么用呢？  

对人生  对自己  对现实起不到任何作用。  

  

就像秋菊打官司一样，一口理是争到了，别的却一无所获，还浪费了宝贵的人

生岁月。  

  

  

所以这个“狠”，就是要在这个时候把女方自己的问题给指出来，指出她的弱  

她的懒  她的笨，指出所有她不幸的根源。  
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是的，不管你是男是女，不管你是被害人还是受害方，你的一切不幸都是有其

根源的，就像鸡蛋上的一条无心裂缝  一旦有苍蝇就一定过来盯，它反正是绝对

不会让你失望。  

  

就拿姻缘不幸的人来举例。  

  

多数的背叛，都是由于你缺乏在经济上钳制对方的手段。  

  

多数的辜负，都是由于你疏忽了婚后对自己的灵肉保养。  

  

多数的伤害，都是由于你过分的懦弱愚善，让对方吃准了就算给你刻骨的痛苦

你都不会反击和报复。  

  

你不是错，你是弱，弱才是病根。  

  

因此，之所以我的咨询者络绎不绝且回头客源源不断，就是因为交流的过程中

极少废话，字句都是猛药大补，什么曾经的海誓山盟到今天的变心冷意，提都

不提  浪费时间。  

  

治好痛苦和失望的最佳良药，就是让自己强大到新的层面，让自己庆幸还好及

早的开启了新人生，能拥有更好的命运和缘分。  
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让自己重新振作起来，怎么拥有财富  怎么打开交际圈层  怎么不再被束缚  不

再依靠，让自己拥有更强的话语权，这一切才是关键。  

于己无情，必成大器，这就是狠。  

至于稳，解释起来就有点小难度了。  

首先你要知道，人生要想越过越顺利滋润，从来不是靠某个特定的机会，而是

靠一个人综合实力的提升。  

你去看，99.99%生活过的不如意的人，一定是综合能力都存在问题的人，比如

情商  智商  人品  魄力  勇气都只是平平之辈。  

再或者就是其他方面优秀，可某个方面存在巨大的缺陷，比如能力超强  但偏偏

就是人品奇差导致整天得罪人  招惹是非。  

这两种人，无论哪一种，就算给他一次大财运，他都一定守不住。  
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所以，稳代表的就是你有没有做到让自己全方位  无短板的提升。  

只要能力越全面  越周全，你就越容易混出名堂来。  

更关键的是，能够守得住自己打拼得来的一切。  

这一点明眼人一想就明白，毕竟谁身边都不缺那些昙花一现  风光一时之后很快

泯然众人，甚至糟糕透顶的案例出现。  

人啊  只光光知道机会和转折点的出现是没有用处的，因为就算出现了  自己没

准备好也难以把握。  

但是如果能够掌握一套完整的人生发展逻辑，那么就算生命中没有那些偏财和

侥幸，这辈子该有的大成就和大财运也都一样不会被耽搁。  

因为你只要实力摆在这了，那曾经那些侥幸才能撞上的横财，就会成为你频频

可见  俯首即拾的常财。  

所以稳这个字，无非就是要用逻辑和理性，让自己沉下心来去做那些于今日明

日看不见反馈，但时间一久一定有回报的漫长投入。  

而大多数人之所以没有稳意恒心，就是因为以他的视野而言，是看不到在某些

方面坚持下去的回报的。  
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那怎么办？  

只有用逻辑和道理，一步步的把自己的人生发展梳理清楚，谋划通透呗。  

因此，我在为来者讲解咨询的时候，一定是遵循下述这样一整套逻辑来解析的 : 

命格本身的优劣  

怎么把自己的优点全面放大  

怎么把自己的缺点尽力遮瑕  

财运和官禄的倾向  

姻缘和升阶的时间节点  

你看，这套逻辑明面上字字句句都是咨询用词用语，但核心点点滴滴都离不开

基于世理的分析解读。  

如此，逻辑通明  思路明确  才能步步为营  寸进得大胜。  
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